



Treaty Series

***Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

VOLUME 841

Recueil des Traités

***Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

**United Nations • Nations Unies
New York, 1979**

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 841

1972

I. Nos. 12024–12037

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 26 September 1972 to 1 October 1972*

	<i>Page</i>
No. 12024. International Bank for Reconstruction and Development and Mexico :	
Guarantee Agreement— <i>Second Railway Project</i> (with schedule and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 2 June 1972	3
No. 12025. International Bank for Reconstruction and Development and Kenya :	
Loan Agreement— <i>Nairobi Airport Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 2 June 1972	21
No. 12026. International Bank for Reconstruction and Development and Cyprus :	
Guarantee Agreement— <i>Fourth Power Project</i> (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 19 June 1972	49
No. 12027. International Bank for Reconstruction and Development and Cyprus :	
Guarantee Agreement— <i>Cyprus Development Bank Project</i> (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 19 June 1972	61

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 841

1972

I. Nos 12024-12037

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 26 septembre 1972 au 1^{er} octobre 1972*

	<i>Pages</i>
N° 12024. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Mexique :	
Contrat de garantie — <i>Deuxième projet relatif aux chemins de fer</i> (avec annexe et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 2 juin 1972	3
N° 12025. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Kenya :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif à l'aéroport de Nairobi</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 2 juin 1972.	21
N° 12026. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Chypre :	
Contrat de garantie — <i>Quatrième projet relatif à l'énergie électrique</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 19 juin 1972	49
N° 12027. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Chypre :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif à la Banque de développement de Chypre</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 19 juin 1972	61

		<i>Page</i>
No. 12028. International Development Association and Mauritius :		
Development Credit Agreement— <i>DBM Project</i> (with General Conditions Applicable to Development Credit Agreements). Signed at Washington on 23 June 1972		73
No. 12029. International Bank for Reconstruction and Development and Colombia :		
Loan Agreement— <i>Development Program and Export Expansion Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 28 June 1972		95
No. 12030. International Development Association and Zaire :		
Development Credit Agreement— <i>Education Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Development Credit Agreements). Signed at Washington on 17 December 1971		131
No. 12031. Denmark and Sweden, and United Republic of Tanzania :		
Agreement on co-operative assistance to Tanzania (with annex and memorandum of understanding). Signed at Dar es Salaam on 18 July 1968		163
No. 12032. Denmark, Finland, Norway and Sweden, and United Republic of Tanzania :		
Agreement on co-operative assistance to Tanzania (with appendix). Signed at Dar es Salaam on 13 December 1971		183
No. 12033. Denmark and Hungary :		
Agreement for cultural co-operation. Signed at Copenhagen on 24 February 1971		207
No. 12034. Denmark and Czechoslovakia :		
Long Term Trade Agreement. Signed at Prague on 17 March 1972		217
No. 12035. Denmark and India :		
Agreement on a Danish Government loan to India (with annexes and exchange of letters). Signed at New Delhi on 24 April 1972		225
No. 12036. Denmark and United States of America :		
Exchange of notes constituting an agreement on the limitation of the catch of salmon. Washington, 6 July 1972		243

	<i>Pages</i>
N° 12028. Association internationale de développement et Mauricc :	
Contrat de crédit de développement — <i>Projet relatif à la Development Bank of Mauritius</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats de crédit de développement). Signé à Washington le 23 juin 1972.	73
N° 12029. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Colombie :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif à un programme de développement et à l'expansion des exportations</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 28 juin 1972	95
N° 12030. Association internationale de développement et Zaïre :	
Contrat de crédit de développement — <i>Projet relatif à l'enseignement</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats de crédit de développement). Signé à Washington le 17 décembre 1971	131
N° 12031. Danemark et Suède, et République-Unie de Tanzanie :	
Accord concernant l'aide à la Tanzanie dans le domaine des coopératives (avec annexe et memorandum d'accord). Signé à Dar es-Salam le 18 juillet 1968	163
N° 12032. Danemark, Finlande, Norvège et Suède, et République-Unie de Tanzanie :	
Accord concernant l'aide à la Tanzanie dans le domaine des coopératives (avec appendice). Signé à Dar es-Salam le 13 décembre 1971	183
N° 12033. Danemark et Hongrie :	
Accord de coopération culturelle. Signé à Copenhague le 24 février 1971	207
N° 12034. Danemark et Tchécoslovaquie :	
Accord commercial à long terme. Signé à Prague le 17 mars 1972	217
N° 12035. Danemark et Inde :	
Accord relatif à un prêt du Gouvernement danois à l'Inde (avec annexes et échange de lettres). Signé à New Delhi le 24 avril 1972.	225
N° 12036. Danemark et États-Unis d'Amérique :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la limitation des prises de saumon. Washington, 6 juillet 1972	243